



Enfermería Neurológica

www.elsevier.es/rcsedene



EDITORIAL

Sistema de producción global de la revista

Global production system of the journal

Margarita del Valle García* y Ana Moreno Verdugo,
Editoras de la revista SEDENE

Disponible en Internet el 31 de mayo de 2013

Como en anteriores ocasiones, aprovechamos el editorial de la Revista para mantenerlos al día de los cambios y mejoras que se van produciendo.

El próximo número 37 de 2013 de la REVISTA CIENTÍFICA DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE ENFERMERÍA NEUROLÓGICA, así como los números posteriores, pasará a formar parte del sistema de producción global de Elsevier.

Se trabajará artículo por artículo, de esta forma los manuscritos serán publicados antes de formar parte del sumario de la revista (*ahead of print*) de forma más rápida que actualmente. No será necesario que un documento esté asignado a un sumario de una revista para que esté publicado, así se aumenta la difusión en el mundo científico, ya que estos manuscritos son citables con el *Digital Object Identifier (DOI)* que se les asigna una vez empezado el proceso de producción.

El DOI se utiliza como identificador *online* de la propiedad intelectual. Un solo *click* en un DOI conduce al lector a localizar el material que está buscando.

Este cambio significa que cada manuscrito aceptado en el sistema *Elsevier Editorial System (EES)* se enviará al proceso de maquetación y corrección. El manuscrito aceptado debe contener todos los elementos para que pueda seguir un proceso normal y no tenga retrasos, en el *Technical Check* que realiza la *Journal Manager* comprueba

que todos estos elementos estén incluidos (tablas, figuras, etc.).

El flujo de trabajo de producción se realiza simultáneamente autor-editor, es decir, las correcciones tendrán un flujo paralelo, se envían simultáneamente a autor y editor, así como las pruebas finales del artículo.

En caso de que no sean precisas correcciones, será necesaria una respuesta indicando que no hay cambios/correcciones, ya que es necesaria una respuesta del editor para cerrar la prueba, y de forma paralela los autores irán contestando a sus pruebas.

Una vez recibidas las 2 respuestas se procederá a la unificación e inserción de estas correcciones en el archivo PDF, y transcurrido el tiempo establecido este manuscrito estará publicado *ahead of print*.

Con este importante cambio la Junta directiva de SEDENE ha considerado conocer las preferencias de nuestros socios respecto a la edición de la Revista, por lo que en el mes de marzo se ha realizado una encuesta a los socios, donde deberían votar su preferencia: si en formato papel o electrónico (2 ediciones o una edición recopilatoria anual); el resultado ha sido de 2 ediciones en formato electrónico (PDF), que se colgarán como viene siendo habitual en la Web de SEDENE. La secretaría enviará un correo electrónico a todos los socios para informarles de cada nueva edición de la Revista.

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: margadelvalle@gmail.com (M. del Valle García).